



たけはら美術館特別展

「没後50年 池田勇人展—日本を変えた男—」開会

10月24日、たけはら美術館文化創造ホールで、特別展「没後50年池田勇人展—日本を変えた男—」の開会式を行いました。

池田勇人元首相と首脳会談をしたジョン・F・ケネディ元大統領の長女キャロライン・ケネディ駐日米国大使をはじめ、宏池会会長の岸田文雄外務大臣、宏池会座長林芳正参議院議員、池田家ご遺族など約120人が出席されました。ケネディ大使は、池田氏の大きな功績を称えるとともに、日米首脳会議から54年の時を経て池田家との対面を喜ばれました。この特別展は、12月23日まで開催され、ケネディ元大統領が日米首脳会談時に池田勇人氏へ贈ったメッセージを書き込んだ写真立ても展示しています。



竹灯りのあたたかい光に癒される ～たけはら憧憬の路～

10月31日～11月1日、町並み保存地区とその周辺で、「町並み竹灯り」たけはら憧憬の路」が開催され、竹灯りの幻想的な光が夜の町並みを照らしました。毎年、地域団体のみなさんの協力で作られたオブジェによる竹灯りの美しい空間が創り上げられています。今年も「たまゆらの日2015」とのコラボイベントもあり、例年以上にたくさんの方が来場した憧憬の路。竹灯りの幻想的な光を、みなさんそれぞれの楽しみ方で満喫していました。来年の開催が待ち遠しいですね。



「たまゆら」づくしの2日間



10月31日～11月1日、市民館やあいふる316商店街など市内各所で、竹原市を舞台としたアニメ「たまゆら」のイベント「たまゆらの日2015」が開催されました。「たまゆらの日2015「オープニング」では、アニメに出てくる写真部の部室のセットで「劇団たまゆら」(イベント当日のみ結成?)による寸劇やトークコーナー、来場者全員で「竹原南高校」校歌の合唱・録音が行われました。

この他にも、ももねりかるパレードやももねりこ様ヒーローショーなど、様々なイベントが行われ、会場はどこも満員状態となりました。来場者全員が一体となって盛り上がる姿からは、ファンのみなさんの「たまゆら愛」を感じました。劇場上映4部作で完結する予定のアニメ「たまゆら」。みなさん、ぜひ劇場場またはDVDなどでご覧ください。竹原の魅力を再発見するきっかけになるのではないのでしょうか。

自然豊かな大久野島を走る

11月8日、大久野島でラビットクロカン in 大久野島'15が開催され、約400人のランナーが参加しました。1～6.3kmの距離で熱いレースが繰り広げられ、参加者は最後まで全力で走りぬきました。



生の舞台演劇に 感動

11月11日、中通小学校で、文化庁の「文化芸術による子供の育成事業」として、人形劇団プークによる人形劇が行われました。最初の演目「くるみ割り人形」では人形劇に児童も参加。プロの演劇と児童の頑張る姿に来場者は人形劇の世界に引き込まれました。



忠海で新たな交流拠点づくり 進行中！

11月12日、忠海中町の吉田屋で、「かつてに吉田屋内覧会」が行われました。新たな情報発信・交流のための拠点として活用しようとするプロジェクトの一環で、築150年の元商店・吉田屋（空き家）の中の様子と商店時代の物品を公開しました。現在は空き家になっている吉田屋が、新たな交流拠点として復活する日が楽しみですね。



祝 JR呉線全線開通 80周年

11月21日、呉線沿線の駅で、JR呉線全線開通80周年記念イベントが開催され、瀬戸内マリンビュー1号の臨時快速便が運航されました。市内では、竹原駅で頼山陽踊り等の披露、忠海駅で関連イベントとして、忠海駅開通当時の映像の上映と思い出を語る会が開かれました。



笑顔あふれる 歌と演奏 第13回竹原市子ども文化祭

11月7日、市民館で、第13回竹原市子ども文化祭が開催され、開会に併せて、「竹原市学校緑化推進事業」と「我が家のおすすめ料理コンテスト」の表彰式が行われました。

表彰式の後、市内6校の小中学校が、今回のテーマ「咲かせよう 笑顔の花を みんなの力で」のとおり、みんなで協力し、最後まで笑顔で、歌や演奏などを披露し、多彩な表現力で来場者を魅了しました。

我が家のおすすめ 料理コンテスト最優秀賞

「タコジャガソテイ」

川本桜花さん（竹原西小学校4年）



竹原市学校緑化推進事業最優秀賞 【吉名小学校】

写真は「学校緑化事業活動発表パネル」

